

# KABAR TERBARU

## Menjaga Keamanan Masyarakat, Polsek Krangkeng Tingkatkan Patroli Selama Libur Akhir Pekan

Indramayu - [INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID](http://INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 23, 2023 - 16:10



*Menjaga Keamanan Masyarakat, Polsek Krangkeng Tingkatkan Patroli Selama Libur Akhir Pekan*

Indramayu,- Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar meningkatkan patroli dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban wilayahnya selama libur akhir pekan.

Upaya ini diambil untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang berlibur atau merayakan akhir pekan di lingkungan sekitar.

Para petugas dari Polsek Krangkeng bekerja dengan penuh semangat dan komitmen untuk memberikan jaminan keamanan selama libur akhir pekan.

Dengan menggunakan kendaraan dinas, mereka berkeliling di berbagai area yang rawan, seperti jalan raya, pusat perbelanjaan, dan lain sebagainya.

Kegiatan patroli ini tidak hanya bertujuan untuk mengantisipasi potensi tindak kejahatan, tetapi juga untuk memberikan rasa nyaman dan tenang bagi masyarakat yang berlibur atau merayakan waktu bersantai di akhir pekan.

Keberadaan petugas patroli juga diharapkan dapat mencegah gangguan kamtibmas yang sering terjadi selama liburan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menekankan pentingnya patroli rutin dalam menjaga keamanan wilayah, terutama selama libur akhir pekan.

"Kami ingin memberikan perlindungan terbaik bagi warga dan pengunjung di wilayah kita. Patroli rutin ini merupakan bentuk kehadiran dan kesiapan kami dalam memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat," ujar IPTU Tarno, Minggu (23/07/2023)

Ia menyampaikan, dalam kegiatan tersebut petugas patroli mengambil kesempatan untuk berinteraksi dengan masyarakat, memberikan himbauan kamtibmas, serta memberikan edukasi terkait pencegahan tindak kejahatan dan pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

"Diharapkan, dengan adanya kehadiran petugas patroli, masyarakat dapat merayakan libur akhir pekan dengan aman dan nyaman, serta seluruh aktivitas berjalan lancar tanpa adanya gangguan kamtibmas." Ujar IPTU Tarno.